

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 8. August 2024

Gemeinde Mainhausen hisst Regenbogenflagge

Die Gemeinde Mainhausen hisst vom 09.-11.08.2024 anlässlich des diesjährigen Christopher-Street-Days in Frankfurt vor den beiden Bürgerhäusern gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie bzw. -feindlichkeit die Regenbogenflagge.



Die Flaggen sollen darauf aufmerksam machen, dass Menschen aufgrund ihrer sexuellen Orientierung oder

Geschlechtsidentität auch in der heutigen Zeit Diskriminierung und Anfeindung ausgesetzt sind. Das Hissen der Regenbogenflagge dient als Zeichen für Toleranz, Vielfalt und Menschlichkeit.

"Wir als Kommune setzen ein sichtbares Zeichen für Toleranz und Diversität. Wir stehen für unsere Werte ein und stellen uns jeder Form von Diskriminierung und Hass entschlossen entgegen.", so Bürgermeister Frank Simon.